






INTERPELLANZA SIMONE CALANCHINI – ORTI COMUNALI 

RISPOSTA DEL MUNICIPIO 

 

 

I terreni delle serre comunali all’interno di Parco Rusca, versano da tempo in condizioni di disuso 

ed abbandono. Una loro rivalorizzazione per mezzo di altri usi, sarebbe auspicio di buon decoro del 

parco comunale. 

 

➢ Allo stato attuale sono previsti o già progettati, impieghi di rivalorizzazione per l’area delle serre comunali? 

NO. 

 

➢ In caso affermativo, quale tipo di progetto ha pensato il Municipio per l’area in questione? 

- 

 

➢ E dunque, versando l’area in uno stato precario da lungo tempo, quali i tempi di eventuale realizzazione?  

- 

 

➢ In caso non vi siano progetti o idee in corso, non ci soffermeremo a chiederne i motivi, i quali potrebbero essere 

verosimilmente ancora inesistenti, ma piuttosto, si è mai pensato a costituire un’area a beneficio della comunità, 

quale ad esempio un progetto di orti comunali? 

L’ATTUALE ESECUTIVO NON NE HA DISCUSSO PRIMA DELLA PRESENTE INTERPELLANZA. 

 

➢ Il lodevole Municipio la riterrebbe un’idea valida, permettere alla cittadinanza di Cureglia di usufruire dell’area 

(ad oggi in degrado ed abbandono), rivalorizzandola a fini ricreativi e conviviali, quale spazio dedicato a colture 

di consumo alimentare-personale? 

IL MUNICIPIO HA DECISO DI INDIRIZZARE ALLA CITTADINANZA UN SONDAGGIO. 

L’AREA INDICATA AVREBBE UNA SUPERFICIE DISPONIBILE DI CIRCA 400M2 E SAREBBE 

QUINDI UNA SUPERFICIE PIUTTOSTO LIMITATA. MALGRADO CIÒ, DOPO LE DOVUTE 

VALUTAZIONI, IL MUNICIPIO POTREBBE DECIDERE FAVOREVOLMENTE PER UNA PRIMA 

PROVA.  

 

➢ In caso affermativo, quale sgravio dei costi di realizzazione, ritiene opportuno pubblicare una partecipazione a 

potenziali sponsor quali: imprese di giardinaggio locali, enti pubblici regionali e/o privati che desiderino 

parteciparvi alla realizzazione, dando ai donanti diritto di applicazione di un logo/targa referente sul 

contenitore sponsorizzato? 

NON SI RITIENE NELL’EVENTUALITÀ DI UNA PRIMA PROVA DI REALIZZARE PARTICOLARI 

STRUTTURE E DI CONSEGUANZA DI CHIEDERE DELLE SPONSORIZZAZIONI. 

 

➢ Sarebbe ritenibile che qual ora il progetto trovasse spunto di realizzazione, l’usufrutto dei contenitori di terra 

coltivabile, possa essere concesso mediante una tassa annua a copertura delle spese di gestione? 

NEL CASO I CUI IL MUNICIPIO DOVESSE DEDCIDERE FAVOREVOLMENTE ALLA MESSA A 

DISPOSIZIONE DI TERRENO PER LA CREAZIONE DI ORTI IL TUTTO SARÀ 

REGOLAMENTATO MEDIANTE UNA ORDINAZA CHE PREVEDERÀ ANCHE L’ONERE A 

CARICO DEI BENEFICIARI 

 

IL MUNICIPIO POTREBBE ANCHE VALUTARE LA POSSIBILITÀ DI REALIZZARE DEGLI ORTI 

COMUNALI IN ALTRA ZONA IDONEA. 

 


